



Novembre, le restaurant scolaire aux couleurs d'Halloween

samedi 30 novembre 2019, par [Massé](#)



Voilà un restaurant scolaire où l'on aime venir manger, pour la qualité de ses repas mais aussi pour leurs menus à thème.

En novembre, il s'est mis aux couleurs d'Halloween, à la grande surprise des élèves et des personnels. Menu et présentation des plats étaient rattachés avec les décors.

Bravo à l'ensemble du personnel derrière les fourneaux
Merci pour cette initiative au chef cuisinier Mr Dieu.

